

# LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Il n'y a rien à faire !

Dans *L'Eveil (Echos de Saint-Maurice)*, 1911, tome 13, p. 232

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

« Il n'y a rien à faire ! » Oh! cette parole, rarement pesée, trop vite jetée, que de conquêtes peut-être prochaines elle a refoulées lamentablement ! Ce mot même toujours.

Il n'y avait rien à faire avec la Samaritaine, et Jésus en fit un apôtre.

Il n'y avait rien à faire avec Augustin, et pourtant, les larmes d'une mère et les appels de la grâce le transforment et en font un saint.

Mais les victoires ne se remportent pas toujours du même coup de filet.

Quand il n'y a plus rien d'autre à faire, sachons encore attendre, prier et espérer. Les âmes, pas plus que Dieu, ne peuvent résister à cette ultime tentative.